



Perpignan, le 10 août 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TRANQUILLITÉ et SÉCURITÉ PUBLIQUE SUR LA PLACE CASSANYES

A la suite de la fusillade meurtrière qui s'est déroulée dans la nuit de dimanche à lundi, **le maire, Louis Aliot, a décidé la fermeture totale de la place Cassanyes, tous les soirs de 20 heures à 5 heures du matin, et ceci à compter du lundi 16 août prochain.**

Aucun stationnement ne sera donc autorisé et tout véhicule se trouvant sur la place lors de ce créneau horaire sera automatiquement enlevé.

Cette mesure a pour but de stopper les nombreux attroupements, les trafics de toutes sortes - en premier lieu celui de la drogue – mais aussi mettre fin aux rodéos sauvages qui nuisent à la sécurité et la tranquillité des habitants du quartier.

A compter du 1^{er} septembre, de 14 heures à 20 heures, le stationnement sur la place Cassanyes sera accessible **gratuitement** seulement aux **usagers souhaitant accéder aux commerces, et ceci pour une durée de 60 minutes.**

Pour accéder à la place, les usagers devront se signaler à la borne amovible, directement reliée à la police municipale.

Ce dispositif de bornes sera complété par un système de vidéo-verbalisation et une présence appuyée de la police municipale afin de faire respecter la nouvelle réglementation.

Ce dispositif est mis en place à titre expérimental jusqu'au 30 septembre. Une évaluation de son efficacité sera alors faite en concertation avec les commerçants du quartier.

Contact presse :

Samantha FOURIE, chargée de communication

04 68 66 33 30 • 06 77 82 52 12

fourie.samantha@mairie-perpignan.com

